Musikalisch durch die Welt

Jugendkapelle Wollmatingen spielte beim Kompass-Konzert internationale Stücke

Die Jugendkapelle Wollmatingen hat in der Wollmatinger Halle ein besonderes Konzert veranstaltet. Mehr als 300 Gäste folgten der Einladung zum Kompass-Konzert und erlebten eine abwechslungsreiche und spannende musikalische Fahrt in alle Himmelsrichtungen.

Zunächst hatten aber die Jüngsten des Musikvereins Konstanz-Wollmatingen ihren Auftritt. Unter der Leitung ihrer neuen Dirigentin Christiana Gondorf spielten sie das bekannte Thema aus der Fernsehsendung "JAG", welches überzeugt gespielt und zackig im Tempo daherkam. Nach zwei weiteren Stücken verabschiedete sich die One-

Stone-Band, wie die Jüngsten genannt werden, um Platz zu machen für die Jugendkapelle unter ihrem Dirigenten Sebastian Ehm. Dieser hatte mit seinen Musikerinnen und Musikern ein Programm zusammengestellt, das unterschiedlicher nicht hätte sein können.

Den Auftakt machte der Süden, der klassisch mit der "Ouverture Español" eröffnet wurde. Es folgte ein Solostück für Trompete und Klarinette, welches ebenfalls spanisches Flair verbreitete. Vor der Pause spielte das Orchester das Stück "Kleine Ungarische Rhapsodie", mit dem die Jugendkapelle beim Wertungsspiel teilgenommen und das Prädikat "sehr gut" bekommen hatte.

In der Pause ließ es sich der Präsident des Blasmusikverbandes Hegau-Bodensee, Ulrich Kiecza, nicht nehmen, die seiner Ansicht nach großartige und



Die Jugendkapelle Wollmatingen hat mit ihrem Kompass-Konzert die Zuhörer begeistert.

tolle Jugendarbeit des Musikvereins Wollmatingen zu loben. Dabei verteilte er an 23 Kinder und Jugendliche das Bronzene beziehungsweise das Silberne Jungmusikerleistungsabzeichen. Den Auftakt nach der Pause machte das Stück "Flying Flutes", mit dem das Flötenregister glänzte. Ein weiteres Highlight des Abends war die Welturaufführung des Arrangements der Filmmusik aus "Stardust – Sternwanderer". Mit dem Stück "A Hungtindon Celebration" entließ die Jugendkapelle ihre Zuhörerinnen und Zuhörer wohlgelaunt in den Winterabend.